

# *Cuba remporte la Coupe internationale Étoiles de la Gymnastique*

---



La Havane, 24 juin, (RHC).- Les équipes cubaines de deux sexes ont maîtrisé la Coupe internationale Étoiles de la gymnastique artistique. Randy Lerú, chez les messieurs, avec 78,696 points et Marcia Videaux avec 52,650, chez les dames ont accumulé le plus grand nombre de points à ce tournoi disputé à San José du Costa Rica.

Les résultats de Cuba à cette Coupe internationale ont joué sur la définition finale de la sélection qui défendra les couleurs de notre pays aux Jeux Panaméricains de Lima, le mois prochain.

Randy Lerú a été escorté au podium par ses compatriotes Arian Bergara, 76,567 points et Rafael Rosendi, 75,862.

Yumila de la Caridad Rodríguez, chez les dames, a décroché une médaille de bronze bien mérité avec 48,600 points.

Il faut remarquer que Randy a réalisé les meilleurs exercices à la barre fixe et aux parallèles de tous les concurrents et Marcia Videaux a eu les meilleurs notes au cheval d'arçons, aux barres asymétriques et aux mains libres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/194326-cuba-remporte-la-coupe-internationale-etoiles-de-la-gymnastique>



**Radio Habana Cuba**